



DIE POSAUNE

Rekord-Wildfeuer-Saison in Kanada

- Abraham Blondeau
- [16.06.2023](#)

Mehr als 4 Millionen Hektar kanadisches Land sind in dieser Saison bisher abgebrannt und damit auf dem besten Weg, das schlimmste Feuer in der modernen Geschichte des Landes zu werden. Die außer Kontrolle geratenen Brände in Britisch-Kolumbien, Alberta, Saskatchewan, Ontario, Quebec und Neuschottland haben die Feuerbekämpfungsressourcen stark beansprucht, so dass die kanadischen Streitkräfte, Europa und die USA Ressourcen zur Unterstützung entsandt haben.

Die Provinz Nova Scotia kämpfte gerade mit dem größten Flächenbrand der Geschichte: 20 000 Hektar sind verbrannt, die Flammen sind 100 Meter hoch. In Quebec haben 160 Brände 10 000 Menschen vertrieben, und die Feuerwehr kämpft immer noch darum, sie unter Kontrolle zu bringen. In der westlichen Provinz Alberta brannte eine Fläche von über 1 Million Hektar, ein weiterer Rekord, und 10 000 Menschen kehrten von Evakuierungsmaßnahmen zurück. Dutzende von Häusern wurden zerstört, und der Sachschaden wird im ganzen Land noch ermittelt.

Der Rauch der Waldbrände hat die Luftqualität in ganz Nordamerika beeinträchtigt, wobei New York City und der Bundesstaat Utah besonders betroffen sind.

Klimawandel? Ungewöhnlich hohe Temperaturen und ein trockener Winter sind teilweise dafür verantwortlich. In Alberta gibt es Hinweise darauf, dass einige der Brände vorsätzlich gelegt wurden. Nach Ansicht des Premierministers und der Mainstream-Medien ist die Hauptsache der Klimawandel.

Trotz der feurigen Rhetorik stützen die Daten dieses Narrativ nicht. „Während die durchschnittlichen Lufttemperaturen von 1970 bis 2017 gestiegen sind“, schreibt das *Fraser Institute*, „ist die Zahl der kanadischen Waldbrände stark zurückgegangen, und die verbrannten Flächen zeigen kaum einen offensichtlichen Trend“. Was ist also die Ursache für diese Rekordsaison?

Laut einer Studie der *Progress in Disaster Science* (Fortschritte in der Katastrophenforschung) aus dem Jahr 2020: „Ein großes Hindernis in Kanada ... ist die unzureichende Finanzierung zur Unterstützung der Vision eines innovativen und integrierten Ansatzes für das Management von Waldbränden. ... Trotz der zunehmenden Häufigkeit von Waldbrandkatastrophen in Kanada haben die Finanzmittel zur Unterstützung der Verhütung von Waldbränden, der Schadensbegrenzung und der Bereitschaft nicht mit der wachsenden Notwendigkeit Schritt gehalten, die Auswirkungen von Waldbränden zu mindern und besser vorbereitet zu sein, wenn sie eintreten.“ Die Regierung hat die physischen Bedingungen, die für eine historische Feuersaison reif sind, teilweise durch Missmanagement und Nachlässigkeit verursacht.

Die wahre Ursache: Waldbrände und andere Naturkatastrophen sind eine Folge des Lebensstils der Kanadier. Die Bibel offenbart, dass Gott das Wetter kontrolliert und dass schwere Wetterereignisse von Gott benutzt werden, um auf unsere Sünden aufmerksam zu machen (Amos 4, 7; 5. Mose 28, 17). Kanada brennt, weil wir Gott im Stich gelassen haben.

Erfahren Sie mehr: Schauen Sie sich den Schlüssel Davids [Warum Naturkatastrophen?](#) an.